

バストス週報

幽遠 44

ベレアドールを 激励する

ムニシポオは政治の末端、地方行政の
一単位である。おのおのその地方、ムニ
シポオ内の事情を法に従って改善実施し
て行けばよいのである。その地方、ムニ
シポオを善くするも悪くするも、その行
政に關係するものはベレアドール、
スにかかっている責任いかんには在る。
サンパウロ市のような大ムシポオにお
ると将来政治家たりんとするものは、先
ずサンパウロの市会議員たりんとする。そ
こで實際政治学の勉強をし、次に州議會
に打って出で、力のある者は更にステラ
ールの議員となつて行く。田村さんはそ
の典型、京野さんその他大ていの人達の進
む道がそれである。
地方の都市は大小の差はあつても行政
単位はムニシポオであつて、中にはコマ
ルカに昇進してゐる都市も幾何があるが
それは官庁或は軍務上の方針に於てより
重要な規程で行政上の差別はない。まず
最末端の行政拠点で實際のあり方を学び
進んで州議員に出ようとする順序だが、
終生一地方行政に没頭してゐる地方政客
も中々多いのである。そういうチツホの
人々によつてその地方は守られ或は発
展してゆくのである。いわはそれらの人
は自分の出生地即ち故郷を愛するが故に
故郷をよりよくするために、より美しく
するのために、政治力をもとうとするので
ある。即ちベレアドールは限られた地方
だけの行政区に於て立法権が興えられる
。たとえはバー、ス地方の場合だと、何
事か新しい事業を必要とする時、これを
審議し決定し法案化するにはカマラに於け
る議員たちである。市長の腹案による一
事業でもカマラ（市會）の協賛を得なけ
れば成立しない。それ故に國家の運営が重
大である如く一地方の運営も重大でなけ
ればならない。小さな地方々々の蓄積が
國家であるからだ。
小さいながらも國家の一分子であるバ
ストスは、ここに完全な自治運営をなしと
げて國家に寄興するところがなければな
らない。よいバストスとするも、わるい
バストスにするも、一にかかつて市會が

Alfaia'sua Imperial



着くすれのせぬ
マルヤマのテイル
丸山洋服店

第七〇八号
昭和卅八年
十一月一日
発行
DIRECTOR
KOITI MORI
REDATOR
SHION ODA
RUA PDES.
VARGAS 188
C. P. 112
BASTOS
C. P.
ANUAL
EM 1963
CR. \$ 500.-
EM 1964
CR. \$ 1.000-

HOTEL RESTAURANTE

USSAMI



名物
鯉料理
土曜日は家族げそろいで
ウサミのフエジヨアード
お泊りと...お食事
うさみ
ロドビアリオ 前

Sapataria Bastos



人魚はクツをはいた
でしようか
世の中に
クツを
はかない
動物が派山
人間だけに恵まれたクツ
ホルミターベルノソ
良靴廉売 広告に イツワリなし
早川靴店

イン各位の一人々々の肩にかかっている。ベレアドールは大都市は別として普通庶報酬の名譽職といわれる所以である。報酬のないことは気の毒ではあるが、その財源がなければやむを得ないであろう。小都市には、市政をまかう最少限度の収入しかないのが普通で、少し目に交うような工事でも起さうとすれば州の補助を仰ぐより道はない。道路補装、水道、下水其他然り、大ていの都市は州にすがつて金融をしてもう長い長期返還の方法をとっている。

バストスでは、これまでの経過の中に、うやうや水道、下水(一部)補装道路(一部)イアクリ街道補装と完成ではあるが大体目鼻がついて来ている。できればランシヤリア街道の補装がさし当りの問題になつてはいるが、あるいはもつと重要な事業かあれば、将来の課題として、カマフに於て検討或は上程されるであらう。そういう一つがバストスをよりよくする道である。

そしてそれらの事はすべてベレアドール各位が法案化するべく職務付けられているのであるから、いうまでもなく熱心な討議研究されなくてはならない。バストスのカマフはこれまで毎週木曜日夜開催することになつて居り、十一議席の過半数の人が出席しなければ会議を開くことはできない。又やむを得ず休暇を取つて休む人は自覚の補欠者を代りに出席させているが、従来例で見ると、四年間まるで出席せず、代理もさせないといふ人もあり、半歳一年休職する例は多い。出席がいやなら最初から立候補などすべきでなく、又名譽だけとつて半歳も一年も休養すべき性質のものでもない。他市は知らず、バストスに於てはもとと市政郡政に身命を賭してわねはなうぬ、ある熱心な市政愛好者は、ベレアドールを監視せなくてはいけないと云う。監視と監視では意味も違つてくるが、市民に権利はなくとも監視した方がいいかも知れぬ。理由もな、会議を休むいやだから出席せぬという議員には、その不當を詰り、選挙民の決議によつて辞職してもらいたいと相当強い発言である。

口に愛國を唱うるや、口に愛郷を叫ぶも亦容易である。しかし百のベンゼツより一の実行を吾々は尊重する。実行が絶対必要なる所以である。吾々市民郡民は衷心より、吾々のベレアドールを尊敬し、こよなく之れを愛す。それは御等が餘食を忘れて郡政につくして下さるからである。

もしそうでないべレアドールがあれば吾々は遠慮なく彼をケイベツするのみである。

王将 O Rei do Radner

十一月三日四日の王将すじかき

(荒すじ) 明治四十年、大坂新世界の歡樂街にそびえる通天閣をはるかにのぞむ天王寺の裏長屋、遠い明治の文明開花の倦怠、そのせしたジシタのひびき、かすかに流れてくる、そのあはら屋の一角にすむ草履作りの職人坂田三吉(通)は将棋大会の通知さえあれば女房や娘の一張羅の着を売りとはして会費を調達して出席するといふ無業の将棋狂であつた。幼い娘を支えてゐる女房の小春は、将棋につかれそんな夫三吉に、ほとほと愛想をつかし何度も別れようと決心するのだが、その都度、もう決して将棋は指さないからと哀願する邪気のない夫の姿について、はろりとしてしまふのであつた。字といえは将棋の字しかよめない無学文盲の三吉ではあつたが、将棋大会では必ず優勝するといふ天才的棋力をみせ、天王寺の三吉やん」といふ愛称が注目を集めるようになった。

ある年、東京棋士と関西素人との対抗将棋大会が開かれた。この大会で三吉は五人の有段者を次々と打ち破り遂に関村七段と対局したが、この勝負は千日手となり、規約によつてこれを仕掛けた三吉の負けとなつた。負けん気の三吉は関村七段を終生のライバルとし、いつかは必ず勝つてみせると決心した。三吉の棋力に今更の如く目を見まはつた関西将棋会の宮田西村は、三吉を専向将棋となし、あわよくば名人位を関東から奪取しようとして三吉を説得した。

三吉は遂に専向棋士となり風雪十年、関西一の棋力、七段に昇進した。大正五年全日本の王座をかけて関東の覇者関村八段に挑戦する機会がやつてきた。五番勝負は二勝二敗、愈々運命を決する第五局に入った。盤面は明かに三吉に不利。三吉の顔面には苦強の色が濃かつた。しかしよみに流れた末三吉の下した二五銀は、局面一転、三吉の逆転勝ちとなつた。関西派は奮躍した。この二五銀は絶世の妙手、坂田一流の力将棋と称讃したが、三吉の娘玉枝は、三吉の苦しまかれに打った山カンで関村八段が動揺してよみまにあつた。指す手ではなげと父を詰向した。将棋は力では指すんやと娘をなぐりつけたが、立派な将棋指しへの心の方向は、遂に三吉を立派な棋士とした。関村坂田の対面はその後十一回に及び坂田七勝の戦績で八段に進み、十三世名人位の向坂が迎った時(三回、淡島村田、三田)

茶音

夏時間

十月二十三日から夏時間が実施されて
 いる。一時間時計の針をすすめておけば
 よいのだ。四五年前にも一度か二度実施
 されたことがあるが、実施してみても何か
 利益になることがあったのか、どうか。
 ことし再実行する迄忘れられていた。多
 分忘れられる位だから、あまり夏時間の
 効果がなかったのではあるまいか。
 今回の夏時間実施の狙いは何であらう
 か。ぼんやりした頭脳に活を入れるため
 か。電力節約が、早起き奨励のためか。
 フラジル全土に発令して一せいに一時
 間早めるのだから、何かそこに納得でき
 るものがないとおかしい(聖州をふくま
 ず)。今までの時間として仮りにカサメント
 の披露宴の時間を十九時と定めたとする
 ・夏時間の午後七時だと元の六時で、日
 末だ高く梢に輝いている。だから七時で
 は早いからと八時にすれば、夏時間施行
 の意味は悪くなくなってしまふだろう。汽
 やオニアスの時間を早めれば、これは雇
 賃所、学校、工場等、これも守らねばな
 るまい。しかしそれだけのことはある

まいか。夏中は就業一時間と早め、終業
 も之れに準ずると、何ら変るところはない
 世の中にはサンマ、タイムの好きな人
 もあろうが、私のように、つまりん事を思
 っているものも多いと思う。何十年來世
 界中の人が時間の観念を正しくもつよう
 にと、標準時計の制度を定め、各国緯度
 程度に応じて加減しつつ習慣づけられて
 来て居るのに、とっせん時間の観念を狂
 わせれば、それは全く迷惑である。それ
 ぞれがのっぴきならぬ理由でもある
 なりやむを止まないが、早起き奨励や電力節
 減のためなら、過去の例に倣して大した
 希望はないだろう。
 先生のクレイベ

十月二十一日(月)から学校が再開され
 たのでホッとしたり、先生といえども勤勞階級
 だから生活戦線に異情があれば、給興の
 改善を叫ぶのは当然だが、クレイベの形
 で要求を貫徹しようとする方法は、私は
 いやな方法だと思ふ。何故か高が四〇%
 給増と出た時折合わなかったであろう。
 要求の六〇%との間に開きがあるからだ
 が、四〇%増しで折れる時、あと二〇%
 を認めさせれば、教授を休む必要もな
 らうに、何故私か、自分の頭の古さをと



Temporo de Alta Qualidade
 Glutamato de Monosódio 99.9%

SUPERAGI

スパイ味

面白帖

132

たらばかにと厚岸かき

釧路と根室本線の間にある厚岸は、アイヌ語で「カキ
 の居る処」という意味。厚岸湾の奥にある一万五千の
 断崖に、しん漁がすむと五月に入って桜まつり、国巻
 寺の境内に少しばかりエゾヤエサクラがあり、ここで
 飲んだ、食ったりの道山がはじまる。
 この入出をあてこんで、ハシリのタバコ蟹へ一っ百円
 カキの丸ヤキ(五個百円)を売りに出るおはあさん、高
 けりやめときしはかり、ピター一文でもまけない。
 北海道は魚介のうまいところ。こゝにいたヒクニック
 のエンゼラードの上で食べる味が何ともいえない。と
 踊っている連中まで五つも六つもカキをぶらさげて
 酒の肴にもって行く。作った料理より、ユテたりヤ
 タだけのカニヤカキの方が野趣があつてよいといふ。

ゆでてもやいても

スパイ味



発売元 遠藤貿易株式会社

聖市

急告

◎諸物価の高騰により来年度(一九四四年)の新聞の購読料は邦字新聞三社で、金七千クルゼーロス也と決定しました。この値上は既に新聞紙上に発表されました故、皆様御承知の事と存じます。唯今御支払い下さる方に対しては、金一千クルゼーロス也の割引を致します故、大至急、パウリスタ新聞代理店

バザールビトリアへ

御足労下ら、御支払い下さる様、御報かい申し上げます。

◎尚、新しく購読を希望される方にも同条件で御引受け致します故、統御申込下さい。

十月廿一日、パウリスタ新聞社、バストス代理人

森重清

パウリスタ新聞購読者各位

バストス学園生徒作文、その三

ジナスチカ (ネウン・タケウチシゲル)

セツチデセテンアロの日に、カンホでぼくたちは、四ねんせいのおとこのせいとのジナスチカをみました。アマウリせんせいがかふえをふいて、さしおをしました。いつもにいと人やおいさんに、ジナスチカのはなしをさします。ぼくもはやく四年せいになつて、ジナスチカをしてみたいとおもいます。

ジナスチカ (エドアルド・ヒガシ・セイジ)

セツチデセテアロの日に、ぼくは、カンホでジナスチカをみました。四ねんせいのおとこのせいとたちで、アマウリせんせいがかふえをふいて、みなのおとこのせいとにさしおをしました。

ジナスチカ (ナカウラ・テルアキ・ルイス)

セツチデセテンアロ、ノ日ハ、ジナジオノセイトメチガマルシアヲシマシタ。マルシアガスシテカラ、カンホデアルツホノ四ホンセイノセイトガ、ジナスチカヲシマシタ。オオセイノヒトガミタイマシタ。

うして近斯ういう事に嘴を容れるかといふと、先生たちが目的を達した頃に付物価は一足お先きに上昇し、クレイベを毎年くりかえす壮挙を演ずること必至である。国家の鉄道と教師のクレイベは国家の恥辱と私は思う。クレイベをやる権利があるから、各層がこれをくりかえすといつたら、いつの日経済界の安堵をのぞくことが出来ようか。ねがわくは強力な政治家出でよ。そして各層の勤労者が、生活の苦しみと戦いつつ革新政治に同調しなれば、百年長江の澄むを待つと一般だろう。敗戦日本が塗炭の苦しみからいかにして立ち上ったか。涙なしにはきけない。サツコを運ぶ労働者と一しょになつてクレイベ騒ぎをやる教育者たちの再考を促したいと思ふ所以である。

作文

喜

雨 佐藤孝子

長い間セツカが続きました。お百姓の方は毎日雨の降るのを待っていました。ある晩のこと、私が学校へ行っていました。急にゴロゴロとかみなりの音がしました。外で、だれかがウーツと大声をあけたりで、かみなりの方で、びっくりして、ひて行ってしまいました。

養蚕家の人たちも、こんなに雨が降らなければ、首を、つるより外はないなど、とじようだんにいいます。ほんとうに困ったセツカでした。しがし、それから二三日後、むしあ、い晩、学校に行っていました。急に大雨になりました。山の方たちも胸をなておろして、よろこんだことでした。

私たちは先生と窓からザアザア降る雨を見ながら、ああ、いい雨ねえと思わず、ためいきをしました。雨の小降りになるまでながめていました。もうお百姓さん、も首を、つるなどといわなくてもよいでしょう。

学校の歌 西面

N 子

僕たちも大きくなったラクレベを

やるんだという生徒愛しも

ストライキさりとはいつらいものなれど

こうでもせねば食うよしもがな

一番列車取り逃がしたる旅行者の
うらめし相に 夏時間見

AVISO

Por ordem do Senhor Prefeito Municipal faço público que em 31 de corrente mês e ano, termina o prazo para pagamento do imposto Territorial Rural, (com desconto 20%), e taxa de conservação de estradas de rodagem municipais (Taxa rodoviárias), 2º semestre.

Outrossim, levo ao conhecimento dos contribuintes, que o recolhimento poderá ser feito das 9 hs. às 11 hs. e das 13 hs às 17 hs, e aos sábados das 9 às 12 hs.

Lancadoria da Prefeitura Municipal de Bastos, em 17 do

Outubro de 1963

Alquardo Paskakulis (Lançador)

市役所よりアビーズ

1 地租 (期限内二割引)

2 道路税 下半期

右 納入期限来る十月廿一日
につきおしうせします

業務取扱時間

平日 午前九時より十一時迄
午後二時より五時迄

土曜日は午前九時より十二時迄

右、時間内においで下さい

収税係

アルケルド・パスカリス

バストス市役所

宮崎信枝女史から聞いた

インジヨの話 その三

5 インジヨの衛生・宗教

H 先生 インジヨは大してごちそう食ッ
ているように思われませんか？ 營養の
方な人が、と人なですか？
M タンパクとかビタミン源は自然に撮
取しているの健康です。ただ調理は
簡単で小鳥の肉、魚など土鍋で煮て食
べる時一寸塩をふりかけただけ。マン
ジヨはスリガネですりおろし、デンア
ンをとって日光干燥して保存します。
營養の方は普通ですが、医学とい
ものが発達していませんから、ひとい
病気がかかったらおしまい。又育
児法も原始的ですから、百人のあから
やんが何%育つか、人口漸減の兆を示
すので保健局が手をつくして医療をす
すめていきます。大体インジヨの世界に
はドエンテはなかったというのが学者
の見方なのです。感冒、インフルエナ、肺病
と、いろいろな伝染病は皆白人かちこ
んだもので、インジオはこれにかか
ると抵抗力がよわく、アマゾン支流に住
む彼らの部落民にこの病気で斃れるも
のが多かっただけ、保護局では手をつ
いて、いやがる土人に注射をして病気の

蔓延を防いだものです。その結果彼らも
医療の力を信ずるようになって、その後
百人の部落が百五十人にふくれ上った。現
もある位です。しかしインジオ世界が全
部医療にしたらむと、いうのではなく、今
でも、かんにくすりをするのみません。
H すると先生、病気になるのなら彼らは
どういう手当をするのですか？ まじな
いでも？
M そう、まじないをします。タバコの
けむりを吹きかけるとか、くすりは薬
草をセシんで使います。白人の入りこ
まぬ部落ではさして病気はないよう
ですが、人口増殖を見ないのは、やはり育
児が完全でない証拠でしょう。
薬草には種類が多く、くすりになるもの、
猛毒(毒矢に用いる)色彩に使うもの、
皆彼らの自製なんです。
インジヨには自然の病害に抗し得る免
疫性のようなものがあるのです。シラガ
彼らには、ハチがいないのです。シラガ
も見ませぬ。尤も彼らの寿命は五十
歳以上の老人が少いのを見ると、文明人
の如く長生はしないようです。古いあ
いだに自然と衛生智識がしみこんでい
て未知のものに手を出さないので、
私達が鐘詰ともていて、食料とするのを
食べてみよと、すすめても、あまりほしが

りませんね。彼らが未開人でありながら近親結婚をタブーとすることなど、医学上の智識とは全く別な処から来ているようです。結婚の時などよその部落からですと男の側でし女の方でもそれ、近親者であるかどうかがきくわしく取調べます。戸籍なんかがどうなっているのですか。インジオには文字がないから、名前があっても記載する方法はないわけですが、誰のおいひいさんはどの部落のAとBの子にあたる、とか兄弟だ、たななどということを記憶しているわけですね。

M H 年月を数えなすか
 M H 何の花が咲けば春、月が丸くなれば前の月から三十日、曆もカンタンです。
 H インジオは何を信仰しますか、死人からどうなるか、いつか死んで人間を支配しているか、神がいて人間具象について、太陽であり月であり風雷神であり、さまざまです。人が死ぬのは部落の長老格が、何か经文のようなことを唱えて土葬します。死んだらそのまゝ消えてしまふわけですね。シャーマニズムのようですが、少しはちがって、いる処があります。

M H キリスト教など伝道しませんか。
 M H いままでいくらか試みられていて、キリスト教になつたインジオも居たでしょうが、インジオの現在の生活環境では、彼らの持つ以外の宗教が一部の人間だけで信仰されるというところは困難です。又あり得ないと思われ、何故なら僅か数十家族、百数十人の部落は、すべての点に於て生活は共同体なので、宗教的なものが入りこむ余地がありません。白人からのキリスト教化運動の手がのびている話もききません。
 H インジオの話を伺つていて私共の頭でどうしても割りきれないのは、近親結婚がタブーとされているような一面、進歩的な面のある反面、数千年いや数万年でしようか、長い間かく別な進歩せず自分たちの種族をのこして来たといふだけの人類が、いまだ世界の一角に太古さながらの生活をして生存しているという一事です。

M H それを人類学とは別な歴史の部類に入りますね。アジア、ヨーロッパなどの大陸では部族の争がはげしく強大な部族は遂に国を打ち立てることにあります。が、南北米に於ては外部から侵入攻撃を受けた歴史が浅いので、滅亡すべき運命の未開人が残存しているにすぎません。しかし、この残存部族は私共人類学研究者にとって貴重な資料なのです。

御 礼
 御子息様の三年忌とて御法要の際、寺院へ左記御寄道がございました。金一封也。御初穂米壹俵。右ありがたく拝受仕りました。バストス 南米本願寺 比良朝彦様

Pocero Manoel Chotti
 養雞給水タンキ 入
 御註文の通りに作ります。カン、其他の材料ももつて居ります。その他の仕事
 井戸掘 一流
 便所掘 一流
 下水溝 一流
 手間は月給日給受領何れでも。小沢かご製造所へ御申込。下さい マノエル

御 礼
 金三千クルセーロス也
 故石田良一様御葬儀の節香奠返しの御恩召しにて前記金額御寄贈下さいました。謹んで御礼申上ります。十月廿一日。バストス 佛教婦人会 石田幸子様

あぶらけ
 おぼんのアブラケは ショウジン料理 になりすはごちそう
 十月三十一日まで御註文引受けます
 梶田商店
 又 筒井豆腐店

大人のお伽話

十字軍

○ だらしのない第二回十字軍

一四四年小アジアのキリスト教国エ
デッサ伯領は回教国のザンギ王に奪され
たので、これを回復する第二回十字軍が
聖ベルナルドによって唱道され、ドイツ
フランス両王の共同遠征隊は一一四六年
とにかく形ばかりの出征はしたが、現地
に達しないので消滅してしまつた。

○ 共同戦線に異情のあつた第三回
十字軍

一八七年エルサレムは回教徒によつ
て占領された。これまでエルサレム聖地
は、次々と送られてくるフランスの騎士
団、ルマン騎士団及先住の武士で守護さ
れてきたのだが、勢力を回復した回教徒
のためにじりじりを攻め立てられた。ト
ルコ人サラデンは頼もしい武器にも秀で
た男で、今やシリアエジプト全体の支配
者として巾をきかせた。
これに及し聖地のキリスト教徒は宗教
的情熱を次第に失つて行つた。だから、
援の騎士団があつたにも拘わらず、エル
サレムが守り切れなかつたのである。

ツイストを踊る少女たち

愉快に踊つて

クルシエノ
ソルベッテ!

清涼飲料
水



ヤギョウ
イルモンズ

鮮魚部は毎日サントスから
ペーシが入荷いたします

Bar e Sorveteria Yaguira Irmãos

当時欧州で兵を動かすことのできる国
といえはフランスとドイツだけで、その
他は国とはいえず、大名程度だつた。その
ドイツフランスでさえも、国造りにいそ
がしく、遠征軍を派遣する余裕はなかつ
たのである。第一回十字軍の結成の時も
国家としてできたのではなく、諸国の騎
士を宗教的情熱で駆り集めた義勇軍なの
であつた。騎士と云つたところでは、戦
末期の日本の浪士みだいなものではな
つたが、武芸は一通りで、粗野で食
いしんほうで、という手合ひが多かつた。
エルサレムが陥落したとき、ドイツ
ツ皇帝フリードリッヒ一世、フランス王リ
ッポ二世、イギリス王リチャード一世、
日頃の反目をすてて、十字軍を結成し、聖
地回復を申合はれた。
以上三人の王様は当時欧州随一の役者
だから、さぞ笑蹟が上つたろうと思つた
彼等のいかに連絡を欠いた作戦をしたか
次の記述をこゝろ一覽ねがひたい。
ヨロロツパに於ける討立をそのままこ
れを遠征にもちこんでしまつてゐる。
ドイツのフリードリッヒ一世は準備を
整えて出発の通告をしたにも拘わらず、
英仏は出陣前の協定ができていないので
ある。ドイツ王は、そんならワシは一足先
きに行くと勝手に兵を率い小アジアに
トを導んだ。彼の軍隊は回教側より武力
に立ちまゝシリアの関門イコニウム
を占領したが、王は渡河中誤つて溺死し
た。一部は部下はアン、オキヤへ向つた
が大部分は帰国してしまつた。
一八九〇年フランス王リ
ス王リチャードは同時に出發したが、シリ
アを越冬する間も、仲たがひはかりした。
聖手両軍とドイツ疾風組は合流してエ
ルサレムの北方アッコンを攻畧した。幸
いアッコンは食糧不足で開城してしまつ
た。これ幸いとフランス王リチャードは、こ
こを兵をまとめて帰国してしまつた。
イギリス王リチャードはさうに戦戦し
てアラコンの軍を破つたが、独力でエル

當時欧州で兵を動かすことのできる国
といえはフランスとドイツだけで、その
他は国とはいえず、大名程度だつた。その
ドイツフランスでさえも、国造りにいそ
がしく、遠征軍を派遣する余裕はなかつ
たのである。第一回十字軍の結成の時も
国家としてできたのではなく、諸国の騎
士を宗教的情熱で駆り集めた義勇軍なの
であつた。騎士と云つたところでは、戦
末期の日本の浪士みだいなものではな
つたが、武芸は一通りで、粗野で食
いしんほうで、という手合ひが多かつた。
エルサレムが陥落したとき、ドイツ
ツ皇帝フリードリッヒ一世、フランス王リ
ッポ二世、イギリス王リチャード一世、
日頃の反目をすてて、十字軍を結成し、聖
地回復を申合はれた。
以上三人の王様は当時欧州随一の役者
だから、さぞ笑蹟が上つたろうと思つた
彼等のいかに連絡を欠いた作戦をしたか
次の記述をこゝろ一覽ねがひたい。
ヨロロツパに於ける討立をそのままこ
れを遠征にもちこんでしまつてゐる。
ドイツのフリードリッヒ一世は準備を
整えて出発の通告をしたにも拘わらず、
英仏は出陣前の協定ができていないので
ある。ドイツ王は、そんならワシは一足先
きに行くと勝手に兵を率い小アジアに
トを導んだ。彼の軍隊は回教側より武力
に立ちまゝシリアの関門イコニウム
を占領したが、王は渡河中誤つて溺死し
た。一部は部下はアン、オキヤへ向つた
が大部分は帰国してしまつた。
一八九〇年フランス王リ
ス王リチャードは同時に出發したが、シリ
アを越冬する間も、仲たがひはかりした。
聖手両軍とドイツ疾風組は合流してエ
ルサレムの北方アッコンを攻畧した。幸
いアッコンは食糧不足で開城してしまつ
た。これ幸いとフランス王リチャードは、こ
こを兵をまとめて帰国してしまつた。
イギリス王リチャードはさうに戦戦し
てアラコンの軍を破つたが、独力でエル

Olaria Ono Rincopolis

ザビニス

あなたのカミニオンで取りにお
いでになれば、レンガは、当方
で漬んで差し上げます

バストスの方の註文はガソリン
ホスト板垣さんへねがいます
リノホリス

オラツア小野

御子様方の日本語学習をお勧めいたします

授業時間 (夏時間)

朝 8時より9時まで
午後 4時より5時まで
夜間 8時より9時まで
各一時間宛
○各セッション青年団員の皆さんの日本語学習を希望します。文化バストスの青年の名にふさわしい労力を養われ
ますように。

バストス学園 矢野俊平

求

養鶏場で働く家族

(なるべく三人位働ける家族)

待遇条件その他くわしいことは直接御面談。左記へお越し下さい

フアルツラ区

池田

健

新年年賀広告

来年 (一九六四年) の新年年賀広告を 受付けます

十一月中旬から下旬にかけて

聖母婦人会が御伺いする

ことになつて居ります。

聖母婦人会では、タタールの社会事業の一端に当てるのだから、相対するから御協力下さい。尚、名刺交換欄も特設いたします。直接御申込み下さい。

聖母婦人会の方から伺い渡れが、あります。直接当方へ御越し下さい。

バストス週報社

大入の

サレムを奪回する自信もなかつたので、サラテンと和を結び、聖墓巡礼者に危害を加えない」という言葉を吐いて帰国した。結果から見ると、この大がかりな第三回十字軍の成果は貧弱という外はない。巡礼者のエルサレム通行権を認めさせるだけのことなら外交交渉だけでよかつたのではないかと史家は批評する。

○脱線した第四回十字軍

第一回十字軍が起つてから、はや百年以上たつてしまつた。政州はローマ法王権より国家の政治力の方が次第に強くなつてつあつた。

その頃ローマ法王にイノセント三世といふ傑物があつた。十字軍の大義を説いて、反目しつゝある、英仏独を融和させ諸国を操縦しなかつた指導権を樹立させようとした。

この時十字軍を組織したのは北フランスの一部の騎士団で大将はフランス伯であつた。ところがこの第四十字軍はエルサレムとは全く方向がちがひ、目的もちがう。大脱線をやつてしまつた。

第四十字軍はイタリアのベニスから船でエジプトへ遠征するつもりであつた。ところが船賃の調達ができぬので困つて、あるアドリア海の商人は「我方の領地であるアドリア海のガラブリをハンガリー王に奪われてゐるから取りかえして貰うたい」と申し込んだ。これを聞いた法王は「やむなく承諾した。これを知らした法王はセント・怒るまいことか、カンカンに怒つて十字軍士を破門に処してしまつた。

ローマ教会の忠実な子、ハンガリー王に十字軍を向けるとは何のことだ、とう次第、破門された十字軍は、いさゝかまわす、ガラブリを攻めて簡単に目的を達し、今度はエジプトへ向うことになつた。しかし船はアドリア海を南下しないので、反つて北上して行くではないか。

船はコスタチノポリへ、だんだん話をきいて見ると、当時コスタチノポリ宮廷では、ごたごたあり、位を退かれた君主が手を廻してベニスと十字軍を利を以つて誘惑し、コスタチノポリを奪回しようとしたのである。

いや、はやくも奪回しようとしたのである。十字軍の約束に従つて戦利品はベニスと十字軍で折半、大将のフランスは洛

岸の島々をとり、内陸は十字軍がわけて、合つた。しかし、この機能や政治力で、国が治まるわけがない。消え去つて行くのであつた。

AGRADECIMENTO

Por intermédio deste conceituado jornal agradeço à população bastante, sobremaneira ao eleitorado e a todos que direta ou indiretamente colaboraram apoiando a minha candidatura, mediante o qual foi-me permitido figurar entre os membros da Camara Municipal eleitos no pleito de 13 de Outubro passado.

Com protestos do meu profundo e sincero reconhecimento, consigno aqui, ao mesmo tempo, a minha firme e inflexivel resolução de labutar incansavelmente para a progresso do Municipio de Bastos.

Shigeru Shi da
Tomoya Shi da

御礼の辞

去る十月十三日の選挙に際しましては、私共兄弟を御支援下さったおかげで、兩名とも当選の栄を得、まことに感激に堪えませぬ。ここに紙上まで失礼ながら、謹んで御礼を申し上げます。

弟、知也は今回で二度の出馬まで多少経験もありましたが、兄の茂は最初の立候補として悉皆見当がつかず、暗中摸索の状態で皆様よりの御教導により当選圏内に入り得ました事は、遠慮なく申しまして心中快快に存する次第です。誠実、勤勉をモットーとし、来年より忠実なる議員として市政に参与いたす所存につき、此の上とも御教導賜わりますよう仰願い致し、御礼の辞に代えます。

信太 知也
信太 知也

十月一日(金) 午後二時 午後八時
 十月二日(土) 午後二時 夜九時半
 日活大型
 天然色

Avião Combate Zero
 石原裕次郎 浜田光夫 河野宏
 二谷英明 芦田伸小 衣笠力夫
 大坂志郎 高品格 江南英明

十一月三日(日)九時半 四日(月)夜八時

Os Reis doxadrez

東宝大型 王将 三国連太郎 三田佳子 吹けばとぶよな将棋の駒に
 淡島千景 村田節 命を賭けて五十戦年

十一月五日(火) 六日(水) 両夜とも八時 Os Antagonista

東宝大型 剣豪天狗まつり 大友柳太郎 山城新吾 大川恵子
 天然色 富三郎若山 丘さとみ 岡田英治

溢れる殺気、みだれ狂う剣林を破って、とえわたる念流合掌崩し 豪快大友の
 太刀さばきさるごう人下さし 豪快大友の

十一月八日(金)八時 九日(土)九時半 Ave de ambassação

東宝大型 花の折鶴笠 大川橋彦 楊町弘子 おもしろい組合せ
 天然色 橋幸夫 北條和子 顔合せ

橋蔵と橋が突走るイカサマ街道、笑いと涙の痛快股旅篇

十一月十日(日)九時半 十一月(月)八時 Mãe pupila aos meus olhos

東映大型 瞼の母 中村錦之助 大川恵子 せひ見ていたたたいた、
 天然色 招方弘樹 中原ひとみ 木暮実千代 番場の忠太郎役
 母を恋う夜霧にぬれる雨合羽 忠太郎の瞼に やとる母の姿 中村錦之助!

Arquivo de Lime-Bastos

御礼

このたびのバストス市会議議員選挙に当り私共は全力を尽しましたか力及ばず。予想を下廻り一人の当選者を出すに止まりました。しかし一人でも当選できましたことは、ひとえに皆様のおかげです。どうか此の後ともよろしく御指導下さるようお願い申し上げます。心ず皆様の御期待に添う可くバストス市政の推進力となる覚悟です。先は御礼まで。

UDE バストス支部

迷いユービン

受取人 原田茂雄様 渡辺義一(カスガタ区)
 平藤義治様 上原太郎様 ロンダ様
 小川とあき様 ヒライアキヒコ様
 お気付きの方は 園被社へヒリにおいで下さい

御礼

金五千フルセーロス也
 故父上石田良一様御葬儀の砌り香奠返しとして当会へ御奇贈下さいました。ありがとうございました。
 十月廿五日 山口県人会バストス支部 会計
 石田良昭様

句会おしらせ

十一月三日(日)夜七時より
 兼題 ソルベッタ、喜雨、金魚、サボテン
 通じて八句投句
 会場 小林逸郎宅

同好士は、ご遠慮なくおでかけ下さい
 当夜時間があれば席題も致します
 仙人堂社